



2学期がスタートしました！

楽しい夏休みでしたか？安久小に元気な子どもたちの笑顔あふれる始業の日となりました。事故や怪我の連絡もなく、児童一人一人が素敵な『夏の思い出』が作れたようです。各ご家庭と地域の皆様の見守りに感謝いたします。ありがとうございました。

2学期の始業式でも『自律』について話をしました。多様な情報が溢れる現在の社会で大切なことは、より正しくより必要なものを自分で選択し、実践につなげる力です。そのためには

「自律」ある強く正しい自分であろうとする姿勢が必要です。楽な方へ流されそうになる自分の弱い心に負けない強さを自分自身で

「鍛える」努力をして欲しいと話しました。2学期もたくさんのチャレンジで日々成長することを願っています。私たち職員も子ども達の頑張りを見守り、工夫ある「鍛える指導」を頑張ります。まだまだ暑い日々が続くことが予想されますので子どもたちへの体調に目配り気配りをし、2学期の82日間、全力で挑戦し、全校で互いを思いやりながら鍛え合ってがんばります。

運動会は、10月25日（土）に開催します。

今年度も運動会は10月25日（土）の午前中に開催いたします。参加・参観する皆様が「楽しい」と感じることのできる運動会を目指して、先生方も子どもたちも準備・練習と一緒に頑張っていきます。周りの人々への「感謝」の気持ちが大きく育つものとなるようがんばります！



8月31日（日）の奉仕作業、

よろしくお願ひいたします。

いつもお世話になっております。

8月31日の奉仕作業への

皆様のご協力とご支援をお願いいたします。

今回も保護者ではない
地域の方や中郷中生徒

も参加してくださるとのことでした。ありがとうございます。大変、お忙しい中、そして、暑い中での作業となることと思われます。体調に十分留意されながらの作業をお願いいたします。

（雨天時は、9月7日（日）に延期となります。）



「あいさつ」で心を育てよう！



1学期の課題の一つとして自分から進んで「あいさつ」ができるようになること、がありました。心のこもった「あいさつ」には、自然と「笑顔」がついてきます。「心」は互いに思いやり温かく交流することで、より正しく豊かに成長します。いつでも、だれにでも、何度も、進んであいさつをがんばってみましょう！

9・10月の行事予定

9月の行事予定

- (・8/26 火 始業式)
- (・8/31 日 奉仕作業)
- 5日(金) 避難訓練(火災)
- 15日(月)
- 16日(火) 敬老の日
- 18日(木) 運動会結団式
- 23日(火) 秋分の日
- 30日(火) 全校集会

10月の行事予定

- 1日(水)(～23日まで) あいさつ運動開始
- 8日(水) 教育相談日
- 13日(月) ○14日(火) スポーツの日
- 17日(金) 運動会総予行練習
- 25日(土) 秋季運動会
- 29日(水) 秋の遠足(1～4年)

7・8月の行事より

7月12日(土) やっさ祭り



今年も各地区の素晴らしい伝統芸能が発表されました。これからも大切にしたい行事です。

今年は、オープニングで、中郷中の吹奏楽部が素晴らしい演奏をしてくれました。また、正應寺の「大太鼓踊り」も復活できました。



今年は、
宮崎日日新聞に
「やっさ祭り」
の記事がたくさん掲載されました。

R7. 8. 2
宮日こども
新聞より



26日(火)

2学期 始業式

楽しかった夏休みも終わり、2学期がスタートしました。2学期もたくさんの方の挑戦を通して、少しづつ成長していくよう頑張りましょう。



4年生・宮田彩鈴さんの作文発表(2学期がんばりたいこと)は素晴らしいものでした！

入賞おめでとう！

- ・都市景観图画コンクール「銀賞」
4年 井ノ上 楓 さん
- ・UMK ジュニアゴルフ大会「優勝」
5年 後久 薫子 さん
- ・少林寺拳法全国錬成大会「優秀賞」
3年 清水 琉暉 さん
- ・全国ゲートボール大会「準優勝」
3年 久保田大晴さん 4年 畠中 陸翔さん
- ・堂園琥珀嶺さん 6年 小牧 奏斗さん
- 6年 小牧 聰太さん

